

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 421

Vom 11.07.2017 von 14:18 bis 15:59 Uhr

Sitzungsleitung: **Hendrik Reichenberg**

Protokoll: **Timo Cramer**

Beschlussbuch: **Jasmin Selchow**

Anwesend:

Sebastian L. Hauer	Hendrik Reichenberg	Timo Cramer	Jakob Vogt
Dino Kussy	Julia Wucherpfennig	Alexander Brockmann	Cordt von Egidy
Jasmin Selchow	Matthias Schaffartzik	Hendrik Klöß	

Verspätet:

Jasmin Bruns (E)	Hendrik Fuchs (E)
------------------	-------------------

Abwesend:

Rico van Endern (E)	Inessa Azizova (E)	Lena Krieg (E)
---------------------	--------------------	----------------

Gäste:

Sebastian Peisker

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Lehramtsakkreditierung	5
6	Fuchs-Finzen	5
7	Rahmenprogramm FsRK	5
8	Ausleihe der Anlage an Journocode	6
9	Kellnergeldbörsen	6
10	Banner	6
11	Grillen	7
12	Hardware-AG	7
13	KIF-Konzept	8
14	Sonstiges	8

14:18 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:18

Protokolle

- 393 und 395 – „in Arbeit“
- 418 – „ging in Version 2 rum“
- 419 – „ging in Version 1 rum“
- Das FVV-Ergebnisprotokoll für den AStA¹ ist fertig, das ausführliche Protokoll ist noch in Arbeit.

ToDos

Alt:

- Büroschrank für Gremien ausräumen → Hendrik Reichenberg → in Arbeit

2 Post

Beginn des TOPs: 14:20

- Eine Quittung (siehe Hauers Bericht)

3 Mails

Beginn des TOPs: 14:20

- Die Thyssengas GmbH bietet in der Abteilung Informationstechnologie und -management eine Abschlussarbeit für Bachelor-/Masterstudenten mit dem Thema „Planung und Umsetzung von Awareness-Maßnahmen im Rahmen der ISO 27001“ an.
- Von Victoria Hilpert, FSB²: Am 12.07.2017 ist um 16 Uhr c.t. die FsRK³ im E.003 der OH12.
- Es wird gefragt, ob es die Möglichkeit gibt, bei uns Themen für Abschlussarbeiten auszuhängen. Das Fraunhofer-Institut für Materialfluss und Logistik IML hat aktuell eine Masterarbeit zum Thema Robotik zu vergeben.
- Der AStA hat einen 180cm x 80cm großen Schreibtisch mit heller Holzoptik abzugeben. Bei Interesse kann dieser beim AStA angeschaut werden.

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

²Fachschaftenbeauftragte

³Fachschaftsrätekonferenz

- Von Victoria Hilpert, FsB: Die Fakultät Wirtschaftswissenschaften hat sich umbenannt und die dazugehörige Fachschaft würde sich gerne anpassen. Dazu muss mit einer 2/3-Mehrheit die FsRO geändert werden. Deswegen wird um eine rege Beteiligung an der nächsten FsRK gebeten, damit die Änderung auch am 18.07. im Stupa mit einer 2/3-Mehrheit genehmigt werden kann.
- Das tu>startup, das Zentrum für Entrepreneurship & Transfer der TU Dortmund, bietet vom 11.09. bis 15.09. ihre Summer School an, in der es eine Woche lang rund um das Thema Unternehmertum geht.
- Von der Prorektorin Studium: Die Studienstiftung des Deutschen Volkes fördert leistungsstarke und über das Studium hinaus engagierte Studierende. Eine Bewerbung von Bachelorstudierenden mit vollendetem zweiten Semester oder Masterstudierenden im ersten Semester setzt den Vorschlag durch Hochschullehrer voraus.

Bachelorstudierende im ersten Semester haben die Möglichkeit der Selbstbewerbung, der ein Auswahltest folgt.

- Sonstiges:
 - Convins hat je zwei Webseiten und Apps zum Erstellen von Lebensläufen und Präsentationen entwickelt. Die Webseite kann kostenlos genutzt werden.
 - Future Network News
 - Online-Studie von außerhalb
 - Spam
 - Stellenausschreibung für einen Web-/App-Programmierer der IANUS Simulation GmbH
 - Das kostenlose Karriere-Coaching für angehende Ingenieurinnen „CrossING 2017“ findet am 28. und 29.09.2017 an der Ruhr-Uni Bochum statt.
 - Master-Abwerbung
 - Neues Stipendium von mystipendium.de
 - Career Event von Bosch am 21. und 22.09.2017 in Leonberg: LeoTech – The future of mobility@Bosch
 - Evonik veranstaltet ihren ersten Hackathon

4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:24

- Inessa Azizova (in Abwesenheit):
 - Sie hat die Fundsachen aufgeräumt. Manches ist wieder in der FFA-Kiste im CZI gelandet. Beim Aktualisieren der Liste im Wiki ist aufgefallen, dass dort manche Dinge stehen, die nicht mehr in der Kiste sind. Deswegen eine Bitte an alle: wenn ihr Sachen raus gebt, löscht diese doch direkt in der Liste.
- Philipp Dittrich (in Abwesenheit):
 - Es scheint nächste Woche FBR-Sitzung zu sein. Wenn es Dinge gibt, die der FsR o. Ä. (z. B. O-Phasen-Orga) an dieses Gremium herantragen möchte, teilt diese bitte zeitnah geeigneten Gremienvertretern mit.

- Sebastian L. Hauer:
 - Die Kasse wurde gezählt, es gibt immer noch keinen Soll-Bestand, mit dem der Ist-Bestand verglichen werden kann. Die Kaffeekasse und die Druckquota-Kasse liefen über, die Druckquota-Kasse wurde daraufhin in die Fachschaftsfinanzen überführt.

- Jakob Vogt:

- Der Fakultätsrat wurde gewählt. Die Stimmverteilung sieht wie folgt aus:

Jakob Vogt	93
Marius Möller	69
Philip Molares Friedl	64
Sascha Howey	62
Philipp Dittrich	62

Jakob, Marius und Philip sind damit Vollmitglieder, Sascha und Philipp Stellvertreter.

- Hendrik Klöß:

- Nach dem Sommerfest wurde saubergemacht und der Grill zum Trocknen stehengelassen mit der Bitte, dass die ersten FsRler am nächsten Tag den Grill wegräumen. Dies ist nicht geschehen.

- Hendrik Fuchs:

- Die Sommerfest-Organisation war reines Chaos und es konnte erst eine Stunde später angefangen werden. Wir wurden überrannt und er musste mehrfach zur Metro fahren. Dennoch wurde alles leergekauft. Es wurden Listen angelegt, was für das nächste Mal angeschafft werden soll.

Es wurden etwa 330 € für den Sommerfesteinkauf ausgegeben. Die Einnahmen liegen bei 718,12 €, damit haben wir einen Gewinn von 388,12 € gemacht.

- Es wurden am Freitag knapp 900 € aus der Event-AG-Kasse auf das FsR-Konto eingezahlt.
- Nächste Woche Dienstag ist KVV.

- Hendrik Reichenberg:

- Es wurde eine Grillreservierung im Kalender eingetragen, aber keine Mail auf fsinfo geschrieben. Bitte bei solchen Antworten fsinfo in CC setzen.
- Zur FsRK: Wir brauchen noch Menschen, die zur FsRK gehen. Es werden die FSBs gewählt.
- Es haben sich noch kaum Personen für den FsR-Fototermin eingetragen. Ein Fototermin in der vorlesungsfreien Zeit scheint attraktiver. Ebenso würde er gern mal nach einer Sitzung (z. B. in der vorlesungsfreien Zeit) ein entspanntes gemeinsames Treffen abhalten.
- Nächste Woche Dienstag ist die erste Sitzung des StuPa.

5 Lehramtsakkreditierung

Beginn des TOPs: 14:42

- FTB⁴ bittet uns, Personen für ein Gespräch mit der Akkreditierungskommission für Lehramtsstudiengänge zu entsenden. Kyra Luttermann und Philipp Dittrich sind vorgeschlagen.
- Es gibt keine Einwände, im Konsens werden beide benannt. Hendrik Reichenberg wird Prof. Fischer und FTB benachrichtigen.

14:46 Uhr: Jasmin Bruns kommt.

6 Fuchs-Finzen

Beginn des TOPs: 14:46

- Hendrik Fuchs möchte für Events folgendes anschaffen: Ascheimer, Thermoboxen, Kühlakkus, Müllsackständer, Handtücher, zwei Mal Brennpaste. Dies kostet insgesamt etwa 220 €.
- Es erscheint sinnvoll, 220€ für die Event-AG zu beschließen, anstatt sechs einzelne Finanzbeschlüsse zu tätigen.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stockt den Topf „Event-AG“ um 220€ auf.

Ja Nein Enthaltung

13 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 13

14:56 Uhr: Hendrik Fuchs geht.

7 Rahmenprogramm FsRK

Beginn des TOPs: 14:56

- Um das Rahmenprogramm für die FsRK zu stellen, wurden 50 € beantragt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 50 € für das FsRK-Rahmenprogramm zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung

12 0 0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 12

⁴Frank Thorsten Breuer

8 Ausleihe der Anlage an Journocode

Beginn des TOPs: 14:59

- Journocode, eine studentische Initiative aus Journalisten, Informatikern und Designern, die sich mit Coden im Journalismus beschäftigt, möchte für das Campfire Festival vom 7.–9. September die Lautsprecheranlage ausleihen. Das Festival wird von der Fakultät für Journalistik veranstaltet und findet auf der Wiese neben dem OH12 statt.
- Es sollte eine Einweisung erfolgen, ansonsten gibt es keine Einwände, die Ausleihe gegen das übliche externe Pfand auszuleihen.

15:03 Uhr: Alexander Brockmann kommt.

9 Kellnergeldbörsen

Beginn des TOPs: 15:03

- Matthias Schaffartzik hat sich erkundigt: um robustere Kellnergeldbörsen sowie Ketten zur Befestigung an der Hose besorgen zu können, beantragt er, 100 € statt 60 € ausgeben zu können.

15:14 Uhr: Hendrik Fuchs geht.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR widerruft den Beschluss 419.1F. Es werden 100 € für zwei Kellnergeldbörsen zur Verfügung gestellt. Diese können als Handgeld ausgezahlt werden.

Ja Nein Enthaltung

11 0 1

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 12

15:15 Uhr: Hendrik Fuchs kommt.

10 Banner

Beginn des TOPs: 15:15

- Auf mehreren Veranstaltungen ist aufgefallen, dass wir nicht als Fachschaft Informatik erkannt werden. Deswegen sollten wir ein Banner anschaffen, das wir an unserem Pavillon befestigen können.
- Vorschlag: nicht nur ein horizontales, sondern auch ein vertikales Banner zum Aufstellen für Veranstaltungen, auf denen wir kein Zelt verwenden. Dafür haben wir aber im Moment keine Preisvorstellungen.
- Der TOP wird vertagt, um mehr Ideen zu sammeln und dafür weitere Preise einzuholen.

11 Grillen

Beginn des TOPs: 15:19

- Es ist noch viel übrig vom Sommerfest und wir hatten noch kein Fachschaftsgrillen diesen Monat. Dafür sollen noch ein Karton Burger-Patties, zwei Schlangengurken, eine Schale Tomaten und Kohle/Briketts angeschafft werden.
- Der 18. Juli wird dafür ausgesucht. Lebensmittel etc. sollen mittels einer Kasse des Vertrauens bezahlt werden können.
- Dafür müssen sich noch Helfer/Organisatoren finden. Diese wurden spontan auf der Sitzung gefunden.
- Die Würstchen aus dem Gefrierschrank können dafür vielleicht auch verwendet werden, sie sind aber evtl. nicht mehr haltbar und teilweise den Alumni zugesichert.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt 50€ für eine Grillveranstaltung zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	1

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 13

12 Hardware-AG

Beginn des TOPs: 15:31

- Dieser TOP wurde auf der letzten Sitzung vertagt, weil gewartet werden wollte, bis Timo Cramer anwesend ist und der Finanzbeschluss für die Hardware-AG ausgelaufen ist.
- Die 100 € für die Hardware-AG werden neu beantragt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:

Der FSR stellt der Hardware-AG 100 € zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	0

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 13

13 KIF-Konzept

Beginn des TOPs: 15:34

- Felix Thran schlug vor einiger Zeit schon vor, den Teilnehmerbeitrag für Erstkiffel übernehmen zu lassen, um so der Überalterung der KIF entgegen zu wirken.
- Leider sind weder Felix Thran noch andere Menschen mit KIF-Erfahrung da.
- Es gibt Zweifel an der Sinnhaftigkeit, Geld zu erstatten um Erstkiffel zu finden. Am Teilnehmerbeitrag sollte es doch eigentlich nicht scheitern.
- Die Möglichkeit, mit dem Geld in Vorkasse gehen zu können ist praktisch, weil es lange dauert, bis wir die Erstattung der FsRK bekommen.
- Da noch Zeit bis zur Anmeldung ist und viel Halbwissen verbreitet wird, wird der TOP vertagt.

14 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:44

- Julia Wucherpfennig: Bitte nicht früh morgens die Finanzreferenten anrufen und damit wecken, wenn ihr Geld wollt. Bitte einen Tag vorher Bescheid sagen.
- Wir haben wenig Social Media-Präsenz, wollen wir nicht vielleicht mal den Twitter-Account wiederbeleben?
 - Niemand hat etwas dagegen, Julia Wucherpfennig meldet sich freiwillig.
- Hauer würde gern etwas dafür tun, Menschen dazu zu bringen, nicht so viel zu pendeln, und nach Dortmund zu ziehen. Wenn ein nicht vorhandenes soziales Umfeld der Grund ist, nicht ausziehen, könnten z. B. Spiele-Abende etwas dagegen tun. Er wird in der nächsten Zeit ein Konzept ausarbeiten.
- Hendrik Klöß: Können wir nichtmal eine Standard-Mail anlegen, um Aushang- und Jobmails zu beantworten?
 - Cordt als Mailinglistenbeauftragter berichtet, dass seiner Erfahrung nach solche Templates nicht viel bringen.
- Inessa (in Abwesenheit): Die Schnupperuni Informatik für Schülerinnen findet wieder im Oktober statt. Flyer dazu liegen in ihrem Fach im Büro und können gerne verteilt werden, falls wieder an der Informatik-interessierte Schülerinnen vorbeikommen.
- Jasmin Bruns: Die Rollenspiel-AG hätte gern Platz in einem Schrank für Regelwerke und Utensilien wie Würfel.
 - Im Spiele-AG-Schrank und auch anderen Schränken sollte noch Platz sein.

15 Newsletter

Beginn des TOPs: 15:58

- Fachschaftsgrillen am 18.7.
- Morgen ist FsRK
- Ergebnisse der FakRat-Wahl
- Nächste Woche Dienstag ist StuPa-Sitzung

15:59 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.